

Pourquoi s'intéresser plus précisément à l'intervention auprès de la communauté LGBTQIA+?

La diversité de genre et l'identité sexuelle sont des sujets de plus en plus acceptés et abordés dans la société. Ainsi, les personnes intervenantes ont une augmentation de clientèle appartenant à ces communautés. Il est donc important d'être en mesure d'intervenir auprès d'elles, en évitant les préjugés, les stéréotypes et la stigmatisation.



« En tant qu'intervenant, c'est notre responsabilité d'aller se former et [...] d'être conscient de nos préjugés pour ne pas les transmettre. »



Éléments à considérer au cours de l'intervention :

Faire preuve d'accueil et de bienveillance envers le jeune

Porter un regard sur soi, sur ses propres préjugés, comportements et standards

Adopter une attitude d'humilité et de transparence sur le sujet et les enjeux associés



« Il faut faire attention en tant que personne intervenante parce que si on entretient des stéréotypes, on va les transmettre aux jeunes, directement ou indirectement. »

Quelles interventions sont pertinentes à mettre en place?

Aborder le sujet dès la petite enfance, de manière adaptée à leur niveau de développement, pour les sensibiliser.



« Pour s'assurer que ça reste dans la mémoire des jeunes, [c'est important que les parents soient **sensibilisés** à cette réalité]. Comment les jeunes peuvent-ils déconstruire leurs préjugés si leurs parents reviennent avec ceux-ci à la maison? »

Comme il s'agit d'une responsabilité sociétale d'être bienveillant envers tous, il faudrait effectuer des campagnes de sensibilisation sur les enjeux vécus par les membres de la communauté LGBTQIA+.

Quelles sont les responsabilités des personnes intervenantes?

En tant que personne intervenante, même si nous n'avons pas une expertise sur le sujet, nous devons sensibiliser notre clientèle sur le sujet.

Il est également de notre responsabilité de **se former**, de s'outiller de ressources de qualité et de conserver notre curiosité en nous informant sur le sujet.

Et finalement, il est important de **toujours respecter les jeunes**, car après tout...

« Les jeunes sont les experts sur leur identité et leurs expériences. »

